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Zitat von kinglui 

Das ist dann wirklich sehr ernüchternd, falls die 500.000 stimmen.

Mal ehrlich:

selbst wenn, dann sinds ein paarhunderttausend hin oder her.

Ich denke die wichtigere Frage ist die, ob man bei Verbleib des wechselwillgen Spielers
nochmal den Teuchert vom September/Oktober bei uns gesehen hätte.

Ich denke das darf man wohl erheblich bezweifeln.

Selbst wenn er verlängert hätte (wieso wollte er denn überhaupt mit AK, wenn er doch so oder
so weg wollte?), dann wäre um die Personalie noch niemals Ruhe eingekehrt. Der wäre weiter
munter angegraben worden und ich vermute wir hätten halt einen Spieler gehabt, der mit dem
Kopf woanders ist und seine Fähigkeiten bei uns nicht mehr auf den Rasen bekommen hätte.

Da ist mir lieber, man klärt die Personalie schnell, holt einen willigen Ersatz (Palacios) und
schafft sich so ein gewisses Maß an Ruhe und Planungssicherheit - sofern das aufgrund der
anderen Kandidaten gerade überhaupt möglich ist.

Deren Rumgeeiere ist schon schlimm genug. 
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